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（うえのばやしだより）

平成17年6月24日

～総合的な学習の時間～こんな授業もやっています！！こんな授業もやっています！！
本校では 「総合的な学習の時間」を次のように行っています。、

普通科 １年 （２時間）

普通科 ３年 （１時間）

総合工学科 ３年 （３時間連続）

「自分史」作成、先生インタビュー、

福祉体験、保育園実習 等

○自己を見つめる（進路実現へ向けて）
○地域から学ぶ（基本的なマナーを身につける）
○自分で考える（物事に主体的に取り組む）

選択講座
(『知らない国をたった1人で歩く知識と技術』・言語と文学
・囲碁・ゴルフ・陶芸・硬筆・福祉ボランティア)

課題研究
（自分で取り組む課題を決め、追究する）

普通科三年 「ゴルフ」

○高校３年間の集大成

○自分の将来をより豊かにする
（自分で課題を見つめ取り組んでいく）

普通科３年「福祉ボランティア」手話ダンス講座

「 私 は 、 ア イア ス ク を し て も ぜ ん ぜ ん
普通 に歩け る し 怖 く な い だろ う と 思 っ て い ま し た 。

で も 、 い ざ ア イマ ス ク の 体験を し てみ て本当 に真っ 暗で何 も見
え な く て 、 一人 じゃ 怖 い し 、 思 っ てい た のと ぜ ん ぜ ん 違い まし た 。

目 が 見え な い と ど ん な小 さな 音で も 敏 感に聞 こえ て き て と て も 不 安
で し た 。 や っ ぱ り手 を 貸 し て く れ る 人 は必要 だな ぁと 思い まし た 。 （ 中略 ）
こ の 二つ の 体験を 通 し て 、 障害者 の方と 補助 す る 方の 「仲 」 が大 事
だな と思い まし た 。 お 互い が 信頼 し あ っ て い な い と で き な い事 だ
な ぁ と思 い ま し た 。 予 想外に むず かし く て 怖い と い う 事 がわ かっ て

と て も い い体 験が で き て良 かっ た で す 。
（ 生徒 感想 文よ り ）
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一日のスタートに…一日のスタートに…
ＳＨＲ終了後の１０分間。普段なら教室の移動

もあり、とてもにぎやかです。それが最近では、落ち着いて一日の

スタートを切っています。

本校では、読書旬間の取り組みとして６月６日～２４日までの間

「 」を実施しました。朝読書朝読書
「一日の始まりに心を落ち着ける時間を」という願いからです。

梅雨にも入り、うっとうしさや蒸し暑さを感じる今日この頃、ともすれば気持ちがそわそわする

時季ですが、箕工では、素敵な一日のスタートが切れました。

皆様も朝のほんのひとときにいかがでしょうか？



箕輪工業高校ホームページ
http://www.nagano-c.ed.jp/minoko/

箕輪工業高校の情報が満載。是非、一度ご覧下さい。
学校に対するご意見・ご要望は または ℡ （代表）minoko@nagano-c.ed.jp 0265-79-2140

教頭松崎までお願いいたします。

－球技クラスマッチ－

6月２日（木）曇り空のもと、球技クラスマッチが行われました。

どのクラスも体育の授業中に練習してきた成果を存分に発揮し

ていました。予選リーグを学年毎に行い、上位チームを集めて

の決勝トーナメント。上級生にも負けない下級生の

姿が印象的でした。

他にも、秋には強歩大会、冬には

バドミントンクラスマッチがあります。

 

（於 松本筑摩高校）定通軟式野球 県大会
昨年度につづいて南信地区の代表として参加した訳で

すが、残念ながら木曽高校に1対１２で負けてしまいました。
来年度こそ神宮目指して（秋の新人戦も含めて）頑張りた

いと思います。応援してください。

卓球 南信大会定通
団体戦、個人戦とも、惜しくも1回戦で敗退でした。
来年こそは１勝を目指し、練習に精進していきたいと思いま
す。

バドミントン 県大会定通
4年生の有賀君が南信大会でベスト４に入り、6月11日
の県大会へ駒を進めました。結果は残念ながら、２セット
連取されて敗れてしまいました。

定時制もがんばっています

6月13日
箕輪町文化

センターに於いて、オペラ『まげもん』（オペラ
シアターこんにゃく座）を鑑賞しました。
日ごろは見る機会の少ない舞台に、声を出
して笑う姿も見られました。教室では見ること
のできない生徒の一面に出会えました。

学校長挨拶
二年続きの空梅雨となるのでしょうか。茹だ

るような晴天が続き、例年の降雨量の２～５割

とも言われています。農作物への影響が心配さ
れていますが、植物の雨乞いの悲鳴が聞こえて

きます。そろそろ適量のお湿りが欲しいところ

です・・・・・。
さて、学校は高校改革の真っ只中です。高校

の今後あるべき姿について高校改革プラン推進
委員会で具体的な計画の検討に入りました。ど

のような改革となるのか、内容はどうなるのか

等々、今後の推移に注目して参りたいと考えて
います。

現在、ＰＴＡの地区懇談会を各地で開催して

いまが、保護者の皆さんの忌憚のないご意見を
お聞きする場として、また学校の取り組みを理

。解して頂く絶好の機会として重要視しています
今年の特徴の一つとして、例年に増して参加者

が多いことです。お忙しい時期ですが、通学し

ている高校の様子を少しでも知りたい、関わり
たいとの保護者の皆さんの熱い思いを感じてい

ます。また、地域の皆さん方にも本校に対し、

。今まで以上の関心を持って頂きたいと思います
本校に対するご意見を是非お寄せ下さい。お待

ちしております。

箕輪工業高等学校箕輪工業高等学校

学校説明会学校説明会
※ 中学３年生とその保護者の方が対象です。

８／４（木）期日

９：３０～１０：３０時間

本校 会議室場所

・18年度入試選抜方法 説明内容

等・学校紹介


